
FDP Großkrotzenburg

ALEXANDER NOLL NEUER KREISVORSITZENDER DER LIBERALEN KOMMUNALPOLITIKER

03.07.2016

Zugegeben, der Sonntag ist nicht der schönste Tag für politische Veranstaltungen.
Manchmal geht es im ehrenamtlichen Bereich aber leider nicht anders. :)

Am 3. Juli haben sich Vertreter der liberalen Fraktionen in den Stadt- und Gemeindepalamenten des Main-Kinzig-Kreises in Großkrotzenburg im Bürgerhaus "Limes-Forum" getroffen um den Vorstand des Kreisverbandes der "Vereinigung liberaler Kommunalpolitiker" zu wählen. Der bisherige Kreisvorsitzende Dr. Ralf-Rainer Piesold konnte als Guest den VLK-Landesvorsitzenden Michael Schüßler begrüßen, der den Verband und seine Arbeit in den kommenden Jahren vorstellte.

Alexander Noll wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden der VLK Main-Kinzig gewählt. Hendrik Silken aus Gelnhausen ist als Stellvertreter einstimmig bestätigt worden.

Eine Vernetzung und Absprache kommunaler Mandatsträger ist den Freien Demokraten besonders wichtig, da nach den Erfolgen bei der letzten Kommunalwahl viele neue FDP-Mandatsträger in die Kommunalparlamente eingezogen sind. Es gibt sehr viele Bereiche in denen die Kommunen des Kreises ihre Zusammenarbeit im Interesse aller Bürgerinnen und ausbauen könnten. Auch darauf will die Vereinigung VLK in den kommenden Jahren verstärkt hinarbeiten.

https://www.fdp-grosskrotzenburg.de/13558672_1221884357822438_275884706634523_o